

25/07/2012

Carahue: Fiscalía amplió plazo de búsqueda de persona que habría caído al río Imperial

La Fiscalía amplió el plazo de búsqueda de la persona que el pasado miércoles habría caído desde un puente a las aguas del río Imperial, en Carahue.

La información fue confirmada por el fiscal jefe de la comuna, Luis Torres Gutiérrez, quien explicó que legalmente la Armada de Chile tiene 7 días para efectuar la búsqueda, plazo que se cumplía hoy.

“Sin perjuicio de ello la Fiscalía pidió que se amplíe la búsqueda por un plazo indefinido, para efectos de agotar toda la línea

investigativa y establecer la veracidad de la denuncia efectuada”, detalló el persecutor, quien ayer sostuvo reuniones de coordinación en terreno con el personal de la Capitanía de Puerto de la Armada de Chile en Carahue a cargo de las labores de rastreo, con Bomberos y con la familia de la presunta víctima.

La denuncia

El fiscal confirmó que investiga una denuncia por presunta desgracia presentada a favor de Manuel Millar Valdebenito, quien fue por última vez el pasado miércoles, mismo día en que un testigo denunció haber visto a una persona circulando en estado de ebriedad por el puente Eduardo Frei y escuchado luego el ruido de un cuerpo al caer al agua.

“De acuerdo a la descripción que se hace de la forma de caminar, que es el único antecedente que puede aportar el testigo, podría corresponder a la misma persona, pero es una información que hasta el momento no está confirmada”, indicó.

Las labores de búsqueda

Participan en las labores de búsqueda buzos tácticos de la Armada de Valdivia, del Grupo de Rescate Subacuático de Bomberos de Carahue y buzos artesanales de la localidad de Mehuín.

“Buzos de Mehuín están recorriendo las inmediaciones del puente colgante del Río Imperial, desde donde habría caído la víctima. Además el personal de la Armada amplió el radio de búsqueda y se encuentran revisando la riberas del río, desde la localidad de Nehuentue al puente Eduardo Frei”, informó el fiscal Luis Torres.

El pasado fin de semana trabajaron en el lugar buzos de Bomberos de Temuco y Toltén.

El fiscal jefe de Carahue dijo que paralelamente solicitó diligencias a la Brigada de Homicidios de la PDI para aclarar las circunstancias de la desaparición de Manuel Millán y su posible vinculación con la situación denunciada por el testigo en el puente.



600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369